

"Geisteswissenschaften helfen, die Welt zu verstehen"

aus: <http://www.schekker.de/magazin/topthema/53431.html>
April 2007

Interview mit Annette Schavan über die Chancen des Wissenschaftsjahres

In diesem Jahr haben die Geisteswissenschaften unsere besondere Aufmerksamkeit: Das "ABC der Menschheit" ist Thema des Wissenschaftsjahres. Bundesbildungsministerin Annette Schavan spricht im Schekker-Interview über Orchideenfächer, Poetry-Slam und Karrieremöglichkeiten.

(...)

__Annette Schavan: Das Wissenschaftsjahr lebt vor allem von den vielen Veranstaltungen, die unsere Partner in allen Regionen Deutschlands organisieren. Neben großen Ereignissen wie den Wettbewerben gibt es eine Vielzahl von Festivals, Ausstellungen, Vorträgen und Führungen. Das sind oft ideale Gelegenheiten, um die Fächer einmal näher kennen zu lernen, die man später vielleicht studieren möchte. Für Jugendliche unter 20 gibt es im Wissenschaftsjahr noch einen weiteren Wettbewerb: den U20 Poetry Slam. Erfahrene Slam-Dichter bieten hier Workshops an, in denen man vom Schreiben bis zur Vortragstechnik alles lernt, was man braucht, um einen selbst geschriebenen Text auf die Bühne zu bringen. Der beste Slam-Dichter Deutschlands wird dann im Oktober in Berlin ermittelt.

Schekker: Vielen Dank für das Gespräch!
Das Interview führte Jessica Urban, 23 Jahre alt, Studentin aus Schweinfurt.